
Governo do Estado da Bahia
Secretaria de Justiça, Direitos Humanos e Desenvolvimento Social – SJDHDS

Conselho Estadual dos Direitos da Criança e do Adolescente – CECA
Ata Plenária 252ª

Aos vinte e oito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois, através da Plataforma
TEAMS o Conselho Estadual dos Direitos da Criança e Adolescente (CECA), realizou a
Plenária Ordinária 252ª. com a participação dos/as  Srs. e Sras Conselheiros/as: Regina
Affonso(Titular) e Iara Farias (Suplente)– SJDHDS,  Diego Fraga (Suplente) – SETRE,
Irlene  Ribeiro  de  Carvalho  (Suplente)  –  SERIN,   Ana  Cristina  Lessa(Suplente)  –
SEFAZ, Lara Matos (Titular)  – SEPLAN, Fernando Romão (Titular)  – SDR, Walmir
França  (Suplente)  –  SEPROMI,  Elder  Costa  Santos(Titular)  –  SECULT,  Fernanda
Vieira  Nascimento (Titular)  –  SPM, Simone Motinho(Titular)  -  SSP,  Sônia  Barreto
(Titular)  e  Maria  Aparecida  (Suplente)´-  SESAB ,  Jocivaldo  Bispo(Titular)  –  SEC,
Irlene  Nogueira(Suplente)  -  CASA  CIVIL,  Vera  Carneiro(Titular)  e  Cleonice  dos
Santos  Oliveira  (Suplente)  –  MOC/Feira  de  Santana,    Tiago  Muniz(Titular)  -
Associação dos Moradores de Santa Luzia, Jorge Farias(Titular)-ABENFAC, Edileide
Freitas(Titular)-APAE, Teodoro Francisco Azevedo Neto (Titular) e  Maristela Bonfim
(Suplente) - Associação Internacional de Capoeira os Bambas do Sol Nascente, Marcos
Evangelista  (Titular)  –  IDESAB,  Celeste  Seara  (Titular)  –  Lar  Fabiano  em Cristo,
Edmundo Kroger (Titular)– CECUP, Antonio Marcos Evangelista (Titular) – IDESAB,
Maria de Lourdes Marques Cordeiro (Titular) - Associação Cultural Comunitária dos
Moradores  do  Bairro  Vila  Brasil,  Ildeni  Pereira  (Titular)  –  Instalação  do  Menor,
Rosângela Santos Souza (Titular) e  Daniel Miranda (Suplente) – Associação Vinde a
Mim, Kilson Santana de Melo (Titular) e Daijani Garcez  (Suplente) - CAJAVERDE -
Organização Ambiental e Cultural de Cajazeiras,  Maria Cecilia Nascimento dos Santos
(Titular)  -  Centro  Social  Jerônimo  Albuquerque  e  convidada  Tania  Almeida
(FECRIANÇA)  e  Matheus  Hage-  assessor  FUNDAC;  como  apoio:  equipe  CECA
Maria Elena Pereira – Secretária Executiva CECA, Rozilda Fraga e Rousylene Oliveira.
ABERTURA: Presidente Regina iniciou a  Mensagem de Abertura manifestando sobre
os  óbitos  decorrente  do  vírus,   que  comprovam  a  verdade  da  ciência,  e  esse
negacionismo que estamos vivendo ainda há por parte das pessoas  que se negam aos
cuidados  necessários,  só  porque  estão  vacinados,  podendo  até  contaminar  outras
pessoas, que tem gerado uma situação de maior gravidade. Destacou a  fala da Ministra
da Família, que pregando o negacionismo estimulando a manifestação das pessoas sobre
a exigência da vacinação, e as incentivando  a não  vacinarem suas crianças,   que usem
o  disque denuncia. Fez referencia a  Nota Técnica  do Ministério da Saúde sobre o uso
da Ivermectina e  cloroquina,  as quais são comprovadamente sem eficácia.  Concluiu
dizendo que vivemos em um mundo sombrio e sem muitas perspectivas, que devemos
se  apegar  a  nossa  força  e  determinação porque a    fome assola,  o  desemprego a
miséria, pede que lutemos como   militantes do direitos humanos e responsáveis em
defesa  das  crianças  e  adolescente,  temos  que  ter  algo  em que  se  afirmarem,  para
reverter esse caos.  O Ser humano é exortado a ser individualista, egocêntrico  como
matriz  de  vida .  Citou  o  exemplo  de   um  grande  fotografo  em Paris  que  faleceu
desmaiou no caminho e ninguém tentou ajudar, e só foi percebido no dia seguinte  e
morreu de frio . Ela tem esperança e depende de cada um de nós , cuidando de si e dos
outros. Finalizou dizendo que esse mau atinge de forma devastadora os mais pobres,
negros, crianças aquele que não tem acesso a nada.Conselheiro Tiago manifestou  sobre
o amor da gente por  nós mesmos  tem suprimido o amor pelo o outro agente tem vivido
mais os nossos sonhos , projetos  e esquecendo quem estar ao lado , precisamos refletir
sobre isso amor  é preciso olhar o outro com olhar diferente, independentes de raça e
crença e nesse 5 anos o reflexos  da nossa politica, ou esquerda demais ou é direita
demais  e quem não tem posicionamento partidário, acaba ficando refém do olhar do
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outro,  precisa  refletir  porque  dentro  do  Conselho  temos  múltiplas  posicionamento
políticos e é  preciso conciliar e assim andarmos juntos, é preciso respeitar o outro
como  é,  covid não tem acarretado o número de mortes e várias síndrome gripais, mais
ainda gente descrente com isso.  Conselheira Cecilia ponderou sobre as reflexõs dos
Conselheiros e  Em relação as reflexões não podemos esquecer da impermanência, tudo
é temporário que nos traz a reflexão, devemos olhar para o outro, ser o espelho do
outro, estamos voltado para o ter, podemos cair em um redemoinho de informações e
perder  o  referencial  divino  e  todos  estão  passando  pela  mesma  experiencia  da
contaminação  de  covid.  -INFORMES:  EDITAL  DE  PROJETOS  CECA  2021:
Alteração Edital:  Projetos Emergenciais  – Consulta a PGE – a  Secretaria Executiva
informou que já encaminhou solicitação junto ao CPCA e está aguardando retorno sobre
quantos e quais municípios foram atingidos e estão em estado de emergência, para que
esses dados sirvam para embasar  a  consulta  a  PGE. Conselheiro Marcos informou
sobre a reunião realizada com o Conselheiro  Jocivaldo e Elena, que resultou numa
proposta elaborada para fazer a consulta, esperando os dados da CPCA para encaminhar
para  PGE  mostrando  a  situação  dos  municípios  atingidos  pela  chuva  na  Bahia.
Definidas 05 ações.  Esse documento será repassado a Presidente para dá seguinte  a
Consulta.  No debate  também foi  cogitado a  possibilidade  de  fazer  reunião  com os
CMDCA’s  que  foram  atingidos  pelas  chuvas.  O  Conselheiro  apresentou  as  ações
propostas para realizar a Consulta: 1- Compras de equipamentos mobiliários para os
CMDCA atingidos;  2-  Compras  equipamentos  ou  bens  permanentes  para  família  e
alimentos. 3- Compra de equipamentos Mobiliários das OSC; 4- Reparte do recurso
diretamente aos Fundos; 5- Comprar de remédios à partir de necessidade levantada.
Para  isso  realizar  conversas   com  os  Conselhos   online  na  segunda  quinzena  de
fevereiro..   Conselheira  Lara  ponderou  sobre   a  competência  do  nosso  conselho  e
questionou sobre quais são os critérios à utilizar para fazer as  doações, e que as outras
Secretarias  já  estão  fazendo  o  movimento  que  lhes  é  cabível.  Conselheira   Regina
propôs concentrar os CMDCA e OSC Encaminhado: realizar consulta e colher dados;
concentrar  em  equipamentos  para  CMDCAs  e  OSC.  RESOLUÇÃO  CHANCELA
Inserida no SEI.  Consulta a PGE sobre a figura do CAPTADOR. PLANO DECENAL:
Conselheira Lara informou sobre os eventos da Comissão – reunião da Comissão no di
03 de fevereiro e e outro em março que inicia o dialogo com a sociedade,  convidou a
todos  os  conselheiros  a  participarem,  para  organizar  a  live  que  é  evento  inaugural,
documento no seu estagio atual.  02 horas  -de  Diálogo – indicações  de  nomes para
intermediar;  data do evento, programação e formato.  CT FEIRA DE SANTANA -
Mesa  de  Dialogo  na  segunda  quinzena  de  março.   Conselheiro  Antonio  Marcos
apresentou  as  necessidades  para  organizar  o  evento:  Formato  da  Mesa,  proposta,
profissional  de  experiência  para  intermediação,  profissional  que  tem  expertise  em
mediação  em  conflito.  Conselheira  Iara  sugeriu  convidar  Juspopuli  (Escritório  de
Direitos  Humanos  é  uma  organização  não  governamental  que  tem  como  missão
contribuir para a efetivação dos direitos humanos). Regina- informou que recebeu um
Oficio  carta aberta da ACTEBA  e fez a leitura do documento, aprovado responder a
entidade.  Apresentação  da   ATA  251ª  –  Aprovada.  4-RELATO  CÂMARAS
TÉCNICAS: Não houve reuniões. Secretária Elena sugeriu uma reunião extraordinária
para  Câmara  de  Orçamento  para  discutir  o  relatório   financeiro  do  FECRINAÇA.
Aprovado  consultar  o  coordenador  da  câmara.  Conselheira  Iara  informou  sobre  a
ligação  de  Nacionet  do  TCE,  que  solicitou  informações  sobre  a  comissão  de
monitoramento e avaliação,  como quais as atribuições dos Conselheiros, organização
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interna do CECA, se a comissão visita os projetos e elaborava os relatórios . Secretária
Elena sugeriu uma Reunião da comissão de monitoramento  urgente, definir se essa
comissão de 2018, pode avaliar o novo edital  de 2021. Conselheira Iara ressaltou a
necessidade de designar a  comissão de seleção de projetos do edital 2021.Conselheiro
Antonio  Marcos  apresentou  o  entendimento  que  tem  sobre  as  comissões.
SINASE/Comissão  Intersetorial  –  Representante  do  governo  –   Suplente  indicado,
Fernando Romão/SDR.  Nada mais havendo a constar, eu Maria Elena Pereira Silva,
Secretária,  lavrei  a  presente  ata,  que  será por  mim assinada e  por  quem de direito.
Salvador, vinte e oito dias do mês de janeiro de dois mil e vinte e dois.l1nq.com/hszh4
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Quadro de Assinaturas
Este documento foi assinado eletronicamente por:

Matheus de Alencar Palha da Silva
Remetente - Assinado em 30/03/2023

Sua autenticidade pode ser verificada no Portal do TCE/BA através do QRCode ou
endereço https://www.tce.ba.gov.br/autenticacaocopia, digitando o código de
autenticação: Y4MTIYMZCY
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